



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS**  
**KANTON WALLIS**

## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

9 mars 2015

### **Visite de l'ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne en Suisse**

**(IVS).- Le Valais a reçu officiellement jeudi à Sierre S. E. Otto Lampe, ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne en Suisse. L'Exécutif cantonal était représenté par son président Jean-Michel Cina et le chancelier d'Etat Philipp Spörri.**

Dans son allocution de bienvenue, le président a déclaré que cette visite s'inscrit dans le cadre des relations amicales entre l'Allemagne et le Valais. Totalisant 13 % de la surface de la Suisse, le Valais est un des plus grands cantons avec cependant une population relativement réduite de 330'000 habitants. Son climat sec et ensoleillé a favorisé le plus grand vignoble de Suisse avec une production de quelque 50 spécialités de vin différentes. Le tourisme représente également une branche économique d'importance dont les ressortissants allemands sont actuellement les meilleurs clients européens. Le Valais avec ses contrastes, son paysage unique et la richesse de son terroir, demeure une destination rêvée pour bon nombre de voyageurs.

L'ambassadeur Lampe pour sa part a tenu à remercier le Valais pour son accueil et s'est réjoui de se trouver sur les terres d'une icône footballistique telle que le club de la capitale. Il s'est dit heureux de la qualité des échanges diplomatiques entre la Suisse et l'Allemagne malgré la votation du 9 février 2014.

La délégation du gouvernement était accompagnée par Grégoire Dussex, président du Grand Conseil, Jean-Pierre Derivaz, président du Tribunal cantonal, Nicolas Dubuis, procureur général, François Genoud, président de la ville de Sierre, Bernard Théler, président de la bourgeoisie de Sierre et Maria-Pia Tschopp-Bessero, préfète du district de Sierre

***Note aux rédactions***

***Photos disponibles sur [www.vs.ch](http://www.vs.ch)***

